

Istanbul : commémoration des marins russes ayant péri dans le détroit du Bosphore en 1917



Service de communication du DREE, 28.07.2024. Le 28 juillet, Journée de la marine russe, les agents du Consulat général de Russie à Istanbul ont déposé des fleurs au monument à l'équipage du sous-marin Morj, ayant coulé en 1917 en remplissant une mission.

Le prêtre Guéorgui Sergueïev, responsable de la pastorale des fidèles russophones sur le territoire de la République de Turquie, a célébré un office pour le repos de l'âme des marins, informe la chaîne Telegram du Consulat général de Russie à Istanbul.

Le sous-marin Morj avait été construit à l'arsenal naval de Nikolaïev en 1911 et intégré à la flotte de la

mer Noire en 1915. Pendant la Première Guerre mondiale, il avait pris une part active aux opérations militaires et remporté plusieurs victoires sur les navires de l'adversaire.

L'équipage se composait de 42 hommes commandés par le lieutenant A. Gadon. Tous ont péri en mai 1917 pendant une mission en mer Noire non loin du Bosphore. Le mémorial a été érigé sur le territoire de la résidence d'été du Consulat général, qui assure l'entretien du monument funéraire.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92021/>